

宣伝対話で物価高騰の影響やインボイス制度に対する不安が日々に語られる

中央ブロックでは1日、民商で行う相談会の案内とインボイス中止チラシを持って業者訪問を行いました。

古町では、開業して3年のラーメン店で「コロナ禍以降遠のいていた足が少しずつ戻り始めた。しかし今度は物価の高騰で仕入値が倍近くに。そのため商品の値上げをやむなく決断し、メニューも新しく作り直した。従業員も居るし年末に向けて不安だけれど、とにかく頑張るしかない!他のお店はどうしていますか?」と不安な心境が語られました。

けやき通り沿いは松本副会長が訪問。昼営業のある飲食店、理美容の事業主と対話できました。「インボイス制度」を知らない方も多く、制度の問題点を伝え、制度の中止・延期への展望を語ってきました。また駅南地域では、日頃から米山支部の山口支部長が気軽に留めている、住宅街の中で営業している手作りパン・惣菜の店や日本料理店、美容室などを訪問。民商活動内容に加え、赤枠二ユースで支部による地域での活動も紹介。営業の様子も聞き取りながら対話を重ねて廻りました。米山支部では定期的な訪問活動で、地域への目配りを欠かしません。

中央支部は関屋支部と合同の共済学習会への参加を呼びかけながら会員訪問。昔の支部活動の様子やつながり、弾圧を跳ね返した時代のパワーなど貴重な話が聞けました。革製品・染物店では教室の工房を見学し、クラフト協会でのイベントの話に。こちらで作つてもらつた携帯ケースを愛用している会員さんもいました。

新潟民商では定期的な相談会と訪問活動を続け、営業状況を聞き取りながら運動につなげています。

新潟民商

新潟民主工商会
新潟市中央区沼垂3丁目10-14
電話(243)0141
年 11月 14日

中央ブロックが宣伝対話行動

中央ブロックでは1日、民商で行う相談会の案内とインボイス中止チラシを持って業者訪問を行いました。

古町では、開業して3年のラーメン店で「コロナ禍以降遠のいていた足が少しずつ戻り始めた。しかし今度は物価の高騰で仕入値が倍近くに。そのため商品の値上げをやむなく決断し、メニューも新しく作り直した。従業員も居るし年末に向けて不安だけれど、とにかく頑張るしかない!他のお店はどうしていますか?」と不安な心境が語られました。



日程	北東ブロック宣伝行動	共済会三役会	婦人部三役会
11月15日(火)	11月20日(日)	11月18日(金)	
11月20日(日)			

年間収入見込み3割減が対象

国保・介護保険減免制度

①世帯の主たる生計維持者の収入が前年に比べて3割以上減少する見込みであること
②前年の所得の合計額が1000万円以下であること
③収入減少が見込まれる所得以外の所得(雑所得など)の合計額が400万円以下であること

R4年度分保険料のうち納期限がR4年4月1日からR5年3月31日までのもの

①減免申請書 ②収入見込額等申告書 ③R3年分の「確定申告書の控え」や「給与明細書」
④R4年1月から申請月直近までの収入が確認できる書類(売上台帳や給与明細など)

※納入したR4年度分の保険料が減免された場合は還付されます。

国が5万円、市が一万五千円 価格高騰給付金

要件	対象期間	申請期限	必要書類	手手続き	給付対象	確認事項
①前年の所得が0円以下の場合は対象となりません。 ※前年の所得が0円以下の場合は対象となりません。	R4年3月31日まで	R5年3月31日まで	①記載されている給付金振込口座 ②住民税が課税されている方の扶養親族のみの世帯でないこと。	11月中旬、市から確認書が送付されます。	世帯全員が令和4年度について住民税非課税の世帯	

確認書を市へ返送した後、給付金が振り込まれます。

営業とくらしのなんでも相談会

民商会館(4F 大ホール)

日時:11月14日(月)PM1:00

東区プラザ(東区役所 2F)

日時:11月25日(金)PM2:00

国保・介保の減免制度やコロナ融資の相談、労働保険や日々の記帳についてなど、なんでも相談できます。

民商共済会に加入してよかったです

新型コロナに主人と息子
3人がかかり民商共済から
65000を頂きとってもすみ
ました。見舞金ありがとうございます
ました。(共済に入りたよかったです
です)

新潟 民商 大形 支部

今日、コロナウイルスに
かかりました。10日前
営業できませんでした。
そこで、お世話共済金
を頂いて、助かりました。
ありがとうございます。

新潟 民商 寺尾 支部

ぜひ、助け合いの共済会に加入をお願いします。

婦人部物資のお知らせ

【狭山茶】埼玉県の甘くて濃厚なお茶 [1000円で販売中]

お茶は飲んでも食べても、香りを楽しんでも心と体にいいことがいっぱい！！

『おいしい飲み方』

ポットのお湯を湯のみにうつし冷まします。適温は70~80°Cです。

急須にお茶の葉を入れます。量は1人分がティースプーン約1~2杯が目安です。

湯冷ましたお湯を急須に注ぎます。

そのまま待ちます。抽出時間は30~90秒で好みに合わせて調整します。

小量ずつゆっくりと廻しつぎして、注ぎ分けます。できあがり！

同業者部会－飲食業者交流会－ 商売の現状やお互いの工夫を交流



同業者交流会の飲食部会では1日に第1回目となる

部会を開催。料飲支部の会員のお店「山賀」さんを会場に、新潟駅前や古町で飲食店を営む会員を含め7名が参加し、現状や工夫を交流し合いました。

参加者からは「コロナ禍で客足が戻らない上に物価の高騰により食材の値段が上がって大変」「商品の値上げも考えているがメニュー表もつくり変えなければいけないし周りの店舗も値上げをするのか気になつてなかなか踏み切れない」や「同業種同士だとなかなか腹を割つて話が出来ない。相談できる場が欲しい」などの意見も出されました。

次回開催は12月1日午後2時より駅前支部のお店「スナック嵯峨」で参加範囲を更に広げて開催します。民商の飲食業者同士、横の繋がりを強めて民商で「何ができるのか」考え方交流しましょう！

民商共済会に入つてよかつたという声をご紹介します。月共済会費1000円で会員・配偶者・同居家族・従業員が加入できます。



新潟民商では1日に第4回常任理事会を開催しました。野上昇会長は善戦した新潟市長選挙の奮闘に感謝する挨拶を。その後資料の説明がされ討議となりました。

討議では市長選での各支部の活動やこの間取り組んできた活動について交流。当日に訪問行動した中央ブロックからは、訪問が喜ばれる一方でインボイス制度を知っている業者はほとんどないことが報告されました。

また東山ノ下支部は9月30日に開催したインボイス学習会の様子を報告。今まで参加したことのない会員も参加し大盛況だったこと、「飯を食べながらの交流で懇親が深まったこと、内容が難しく今後も学習会を計画していくこと、が元気に語られていました。

インボイス制度は来年10月に実施されます。署名を広げて制度中止に追い込むために、秋の運動で1会員5署名を集め春の運動で1会員10署名を集めることを確認しました。インボイス中止署名に旺盛に取り組み制度を中止に追い込みましょう！



新潟民商第4回常任理事会を開催

インボイス署名の推進で制度の中止を